千代田区立九段小学校 保護者の皆様

千代田区立九段小学校 校 長 清水 明

緊急事態宣言(4回目)の延長における新型コロナウィルス感染症対策の 一層の徹底についてのお知らせ

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さてご存じの通り、国は東京都に対し現在発出されている緊急事態宣言を8月31日まで延長することを決定し、東京都は現行の緊急事態措置等を延長し、都民に対する日中も含めた不要不急の外出・移動の自粛、事業者に対する休業や営業時間短縮、イベント等の開催制限等の要請を実施することとしました。

このような状況のため、緊急事態宣言が解除されるまで、令和3年7月12日発行の「緊急事態宣言下(4回目)における新型コロナウィルス感染症に伴う今後の九段小学校の対応について」を今後の九段小学校の対応といたします。

併せて、東京都からの「もう一度確認しよう 学校生活のコロナ対策」と千代田区からの「緊急事態宣言下における新型コロナウイルス感染症対策の一層の徹底について」をお知らせいたします。

なお、上記の内容は、今後、状況に応じて対応が変わる可能性があります。対応が変わり次第ご連絡させていただきます。 ご不明な点は、副校長 吉井克憲 TEL03-326 3-0564 までお問い合わせください。

保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。